



No habrá recorte en presupuesto a universidades públicas: Ricardo Villanueva



Luego de que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 se propusiera un recorte de 10 mil 268 millones de pesos (MDP) para la educación superior, **Ricardo Villanueva**, rector general de la Universidad de Guadalajara, afirmó que no habrá disminución en el presupuesto para las instituciones universitarias en el país.

La UNAM era la máxima casa de estudios que enfrentaba mayor reducción en su presupuesto, pues en el documento entregado a la Cámara de Diputados se establecen recursos por 45 mil 58 millones 349 mil 747 pesos, una reducción de alrededor de cinco mil millones en comparación con 2024, cuando recibió 50 mil 418 millones de pesos.

<https://www.informador.mx/jalisco/Presupuesto-2025-Rector-de-UDG-asegura-que-no-habra-recorte-a-universidades-publicas-20241116-0056.html>